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Иоанна 6:63: “…Слова, которые говорю Я вам, суть дух и жизнь”. 

 

Послушайте, что сказал об этом пророк Божий: 
Как естественное вино открывается в возбуждающей силе, так и 

новое вино, когда оно открывает Слово Божье, Которое и является 

Духом (Отк. 6:6). О-о! Понимаете? Само Слово является Духом. Вы 
верите в это? 

Давайте это прочитаем. Дух животворит; плоть не пользует 

нимало. Слова, которые говорю Я вам, суть дух и жизнь (Иоан. 6:63). 
Само Слово есть Дух. Это Дух в виде Слова. И потом, видите, 

когда Оно оживотворяется или оживляется, Дух Слова начинает 

работать и действует. Понимаете? 
Теперь смотрите. Мысль… Прежде чем может быть слово, должна 

быть мысль. И затем, когда мысль выражается, это — слово. Итак, вот 

это Божья мысль, которую Он вложил в Слово. А когда мы получаем 
её от Него, она становится Словом. 

Бог открывал Моисею, что надо делать. Моисей это изрекал, и так 
происходило (Исх. 14:13-31). Понимаете? Так оно и есть, если это 

действительно исходит от Бога. 

Так вот, мы видим, что Оно возбуждает и даёт радость, потому что 
это Божье Слово. И новое вино, новое вино возбуждает (Луки 5:36-38), 
когда оно открывает Слово. А ещё иногда даёт безмерную радость, 
оно даёт такую радость, что ты просто переполняешься. [1] 

 
Он говорил об этом периоде, что будет сейчас. Верующие этого 

периода должны верить в то, что Он обещал сегодня. Точно так же, 
как им нужно было войти в ковчег, чтобы спастись; выйти из Египта, 
чтобы спастись; чтобы спастись сейчас, они должны войти во 

Христа, в Слово Послания, что Он вчера, сегодня и вовеки тот же. [2] 

 
Бог не будет спасать мир при помощи организации или системы. Он 

будет спасать его Святым Духом. А Святой Дух — это проявленное 
Слово. Это проявленные Божьи обетования. [3] 

 
Плод Духа — это проявляющееся Слово Божье: любовь, радость, 

мир, долготерпение, благость, терпение, вера. Вера во что? — в Слово 
(Гал. 5:22-23). [4] 

СЛОВО — ЭТО ДУХ В ВИДЕ СЛОВА 
- ХОЖДЕНИЕ В ДУХЕ -    
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Святой Дух сегодня правит народом, а Святой Дух – это Слово. [5] 

 
Так вот, когда враг нападает и пытается убедить, что вам надо делать 

одно и делать другое, что вы будете делать? — Придерживаться 

Слова. Верно. 
Что вам тогда нужно делать? — Брать Слово. Что такое Слово? Здесь 

в Библии сказано. Ибо Дух Божий — это Слово. Видите? Взгляните 
сюда: “И возьмите шлем спасения и Меч, Меч Духа”. Что? Дух, Который 
проходит через твой разум и входит в тебя, и Меч этого Духа — это 

Слово Божье (Еф. 6:17). 
Чем сражается этот Дух? Чем сражается Святой Дух, ощущением, 

чувством? — Словом. Слава! Чем Он сражается, чувством? — Словом! 
Словом! Давайте скажем: Словом! Словом! Словом Божьим — вот чем 

сражается Дух. 
Дух Божий смело подошёл к дьяволу и сказал: “Написано!” Аминь! 

“Написано!” И дьявол убирается прочь (Матф. 4:1-11). [6] 

Иисус даже не обратил на него внимания. А если Он так поступил 
тогда, то Его народ поступает так же и сегодня. Пусть он хоть до потери 
пульса орёт, нам всё равно. Мы шагаем в Духе Господнем. [7] 

 
Ведь Иисус сказал: “Если мы добавим одно слово к Нему, или 

отнимем одно Слово от Него, мы лишимся участия в Книге Жизни” 
(Отк. 22:18-19). Понимаете, не одно Писание. Мы должны принять Его 
именно таким, как Оно написано. И Бог бодрствует над Своим Словом, 
чтобы исполнить Его (Иер. 1:12), и мы знаем, что Оно должно быть 
совершенно верным. 

Поэтому неважно, что скажет церковь, что скажет кто-то другой — 
если вы родились от Духа Божьего (Иоан. 3:3-8), вы стали частью 

Библии. Бог сказал пророку Иезекиилю, Он сказал: “Возьми свиток и 

съешь его”, — тогда пророк и свиток стали частью друг друга (Иез. 3:1-

4). Так же и верующий, когда он получает Святого Духа; Святой Дух 

написал Библию и Дух Божий является Словом Божьим. “Мои Слова 
есть Дух. В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог. 
И Слово стало плотью и обитало среди нас” (Иоан. 1:1-2, 14). К Евреям 
13:8: “Он вчера, сегодня и во веки тот же”. И когда вы являетесь 

частью этого Слова, о-о, пусть тогда что-нибудь встанет против 

этого Слова, и звоночек сразу же зазвенит. Видите, это для того, чтобы 

предупредить вас, что приближается смерть. Мы никогда не должны 
этого делать. [8] 

 
Так вот, Святой Дух есть Слово. Бог — это не три. Он тот же 

самый Бог в трёх эпохах, в трёх служениях. Бог Отец — над законом, 
Бог Сын — в благодати, и Бог Святой Дух, как у вас называется — это 
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тот же самый Бог в эпохе Святого Духа. Бог Отец был Словом, Бог 
Сын был Словом и Бог Святой Дух есть Слово. Видите, это просто три 

служения (1 Тим. 3:16, Еф. 4:4-6). И Святой Дух запечатлевает вас, 
поэтому вы запечатлены Словом (Еф. 1:13-14). [9] 

 
Скажете: “Ведь так делают другие люди”. А вы не такие, как другие 

люди. Вы умерли, и ваша жизнь сокрыта в Боге через Христа и 
запечатана Святым Духом (Кол. 3:1-2). Видите, вы не попробовали 
токсин. Это только из-за того, что люди не хотят его попробовать. 

Так вот, вы должны умереть, вы должны сгнить (Иоан. 12:24-25). 
Вот в чём у людей проблема — вместо этого они выходят к алтарю и 
переживают какое-то ощущение, прыгают и пожимают руку 
проповеднику, а потом берут какую-нибудь догму или вероучение и 
заучивают его, и говорят: “Я хожу к таким-то, я отношусь к таким-то”. 

— Ты христианин? 
— Я такой-то. 

Христианин значит быть подобным Христу. Быть подобным 

Христу значит верить Слову. Если вы не верите Слову, значит, он не 
может быть подобным Христу. Как вы можете называться христианином 
и отрицать половину Слова? Если Святой Дух написал Слово, то 

Святой Дух и подтверждает Слово. А Святой Дух и есть Слово. И 
Слово, пребывающее в вас, приносит Божьи обетования каждому 
верующему (Иоан. 15:7). Аминь. Это слово означает “да будет так”. Я 
верю в это от всего сердца. Это Слово живого Бога. Аминь. [10] 

 
“Ты сказал, что Слово — это Дух?” Так точно. 
Бог сказал: “Моё Слово есть Дух”. Правильно. Истинная Невеста 

должна быть объединена Словом. Итак, помните, если она — часть 

Христа, то она должна быть Словом Христа. Для того, чтобы быть 
Словом Христа, надо креститься во Христа (1 Кор. 12:13). И когда вы 
во Христе, вы верите Христу, а Христос есть Слово. [11] 

 
И тогда наступит такое время, когда Он сможет выразить Себя в 

полноте Своего Божества, Божественности, через Свою Церковь, 

иметь первенство в этой Церкви (Кол. 1:16-19). О-о, вот это да! Что? 
Помазанный Человек, а теперь помазанные люди (о-о!), чтобы опять 

была помазанная Невеста и Жених. Помазанная чем? Принимая то, 
что отвергли Ева и Адам, возвращаясь с помазанием Слова, потому 

что Он сказал: “Моё Слово и есть Дух”. Понимаете, помазанные 
Словом. Что отвергла Ева, с тем Он возвращается, а мы принимаем. 

[12] 
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Римлянам 8:1: “Итак, нет ныне никакого осуждения тем, которые 
во Христе, — не тем, кто верит этому, — тем, которые во Христе 
Иисусе, которые живут не по плоти, но по Духу, которые не обращают 
внимания на то, что хочет сказать мир. “А Мои Слова — это Дух и 

Жизнь”. [13] 
Даже если вы больны, и врач говорит: “Ты умрёшь”, — вы не 

обращаете на это внимания, нисколечко вас не беспокоит. 
Если говорят: “Чтобы спастись, ты должен стать католиком или 

пресвитерианином, или должен сделать то-то”, — вы не обращаете на 
это внимания. “Поэтому нет осуждения тем, которые во Христе Иисусе, 

которые живут не по плоти” (тем, что они видят). Всё, что вы видите 

своими глазами — земное. 

Но именно то, что вы видите в своём духе через Слово! Слово — 

это Божье зеркало, которое отражает, какой Он и какие вы. 
Аллилуйя! О-о, вот это да! Оно говорит вам… Это единственная Книга в 
мире, которая говорит вам, откуда вы пришли, кто вы такие, и куда вы 
направляетесь. Покажите мне хоть одну страницу в любой научной 
литературе или где угодно, во всех хороших книгах, которые были 
написаны: ни одна из них не может вам этого сказать. Это Божье 

зеркало, которое показывает, какой Он и какие вы. [14] 

 
Мы крещёны в Храм Божий (1 Кор. 6:19-20), в Тело Божье, в Тело 

Иисуса Христа. И мы во Христе через крещение Святым Духом — 
Первое Коринфянам 12: “Итак, нет ныне никакого осуждения тем, кто в 
Христе Иисусе, которые живут не по плоти, но по Духу” (Рим. 8:1). Они 

желают духовных вещей. Плотские вещи их не волнуют. 
Моя плоть говорит: “Я так устала”. 
Мой дух говорит: “Нет, не устала. Я — твой начальник, за мной!” 

Аминь. 
Видишь там больного, и врач говорит: “Вы знаете, что этот больной 

не сможет выздороветь. Этот случай смертелен”. Я посмотрю на него, я 
скажу: “Это так”. 

Но приходит Святой Дух и показывает видение, говорит: “Он 
выздоровеет”. Тогда я говорю: “ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, этот человек 
будет жить”. 

И мы больше не живём по плоти, по тому, что говорит плоть [15] 
(ссоры, война и раздоры, всё прочее, эгоистичность), [16] или по тому, что 
видит глаз и слышит ухо. [17] Мы живём по Духу. Это так. [15] 

 
Наши тела состоят из шестнадцати разных элементов земли. Мы 

знаем это. Оно состоит из поташа, и немного кальция, и из нефти, 
космического света, атомов и так далее — всё собрано вместе и 
составляет это тело. Берётся из праха земного. Вы едите пищу, вы едите 
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пищу, которая превращается из праха, и это взято из праха, и всё так 
просто идёт дальше. 

И, парень, ты прославляешь эту плоть. Но там, внутри духа, есть 

душа, брат мой. Правильно. Но ваша плоть — это только прах земной, 
как и животное. Ваша плоть точно такая же, как у животного. И если у 
вас есть вожделения к плотскому и к тому, что вы видите, смотрите на 
женщину с вожделением, имеете вожделение ко всяким разным вещам, 
это по-прежнему животное. Правильно. Это точно. Вы не должны этого 
делать. Дух Божий поведёт вас дальше и поставит вас на более 

высокий уровень (Гал. 5:16-21). Совершенно верно. [18] 

 

Их не волнует, что говорит мир, или что говорит кто-то ещё, или 

даже что говорит их семья. Они ходят в Духе Божьем в совершенной 

божественной любви. Вы понимаете? [19] 

 
“А водимые Духом Божьим суть сыны Божьи” (Рим. 8:14). Когда 

человеческий фактор устраняется, и эту пустоту заполняет Дух Божий, 

когда вы опустошаетесь (аминь!), вот тогда Церковь будет в силе 

воскресения Господа Иисуса, будет идти по Его стопам, в Его силе, в 

Его мыслях, в Его Существе, в Его движении! Вы понимаете, что я 
имею в виду? Тогда ваши мысли станут словами, а слова будут 

материализоваться. Вот тогда Церковь обретёт силу. 
Я верю, что это уже на подходе, когда Церковь будет настолько 

объята Христом, Святым Духом, люди будут так далеки от своего 

“я”, что не будут видеть самих себя, они уже не будут думать ни о чём, 
кроме как о том, чтобы служить Богу. И их мысли движутся дальше. 
Они отказываются от мирских вещей. Они просто движутся в Духе, 

живут в Духе, движутся в Духе, ходят в Духе, исполняя этим закон 

Христа (Гал. 5:16). Тогда любовь Христова в сердце человека 

движется в Святом Духе (Рим. 5:5), эта великая, чудная Церковь 

будет шагать с силой и Божеством, потому что Божество будет 
открываться в людях благодаря тому, что Святой Дух будет 
исполнять мысль их разума. [20] 

 
Посмотрите. “Одним Духом мы все крещены в одно Тело и стали 

членами этого Тела…” И человек, который во Христе Иисусе, живёт 

духовно. Для мира, его плотского разума, это глупость, но для 
верующих это Жизнь вечная. Аминь! Вот вам, пожалуйста. Ох, как 
прелестно! Тогда что может повредить вам? Вы же во Христе (Рим. 8:37-

39). И как Бог воскресил Иисуса из мёртвых, точно так же и мы взойдём 
во Христе. Аминь. Да, обязательно, Бог ведь уже это пообещал. Ведь 

если то Тело обязательно взойдёт, никуда не денется, а я в этом Теле, 
то я обязательно уйду вместе с Ним. [21] 



 6

 
А если вы делаете что-то неправильно, то это не нарочно (1 Иоан. 

3:9). Вы грешите не умышленно. Кто грешит умышленно, берёт и 
умышленно грешит, тот ещё не вошёл в это Тело (Евр. 10:2). Но как 
только человек туда попадает, он мёртв, и его жизнь сокрыта в Боге 
через Христа, запечатанная Святым Духом (Кол. 3:1-3), и дьявол даже 

не может его отыскать, он там так далеко запрятан. Чтобы дьявол 

смог до него добраться, ему придётся выйти оттуда, ведь вы мертвы. 

[22] 

 
“Рождённый от Бога не грешит, он не может грешить” (1 Иоан. 

5:18). Римлянам 8:1: “Поэтому, нет ныне никакого осуждения тем, 

которые во Христе Иисусе, они живут не по плоти, но по Духу”. Вот 
вам, пожалуйста. Видите, от этого ваше тело становится покорным. 

Вам не нужно говорить: “Ох, вот бы только бросить пить! Вот бы 
только…” Просто войдите во Христа, и всё это пропадёт, видите, 

понимаете, потому что ваше тело покоряется Духу. Оно больше не 
подчиняется мирским вещам — они мертвы. Они мертвы, ваши грехи 
погребены в крещении (Рим. 6:3-4), и вы — новое творение во Христе 
(2 Кор. 5:17). И когда ваше тело покоряется Духу, вы стараетесь жить 

надлежащей жизнью. [23] 

 
О-о, брат, это Слово, если за Него держишься — это Жизнь. 

Смотрите! Мы говорим не о чём-то таком, что может произойти в 
будущем. Это нечто такое, что уже вместе с нами и происходит сейчас, 
не что-то такое, что будет, а то, что уже есть. Мы не свидетельствуем: 
“Мы знаем, что Он совершал; мы знаем, что Он ещё совершит”, но 
сейчас мы говорим, что Он делает. Понимаете? Это наш час. 

Мы, может, и не доживём до Восхищения. Я могу сегодня умереть, 
вы можете сегодня умереть. Я не знаю. Но Восхищение грядёт. Когда 
оно наступит, мы будем в нём, не волнуйтесь, а также и все те на 

протяжении веков, которые верили в него и ожидали его (1 Фес. 
4:13-17). 

Они ходили в Свете своего дня, а Свет вот в чём: Иисус Христос 
вчера, сегодня и во веки тот же. Оставьте свои вероучения и верьте в это 
Слово. Это Истина, Слово есть Истина (Иоан. 17:17). Иисус сказал: 

“Слово Моё есть Дух, Слово Моё есть Жизнь”. Как вы собираетесь 
принять Жизнь, когда вы отвергаете Жизнь? Как вы собираетесь 
впихнуть догму, которая является смертью, и Слово Жизни? Как вы 
собираетесь принять то и другое одновременно? Это невозможно. Пусть 
слово всякого человека будет ложь, всякая догма — ложь, а Божье Слово 
— Истина. [24] 
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Если наше сердце не осуждает нас… (1 Иоан. 3:20-22) Вот вам, 
пожалуйста. Вот так-то. Но держитесь этого Слова, в Котором нет 
никакого осуждения: “Нет никакого осуждения тем, кто во Христе 
Иисусе, которые живут не по плоти, но по Духу”. Дух ведёт Словом, 

потому что Дух может изойти только из Слова, потому что Его 

Слово есть Дух. Настоящий, истинный Дух Божий может изрекать 

только Слово Божье. [25] 

 
Павел сказал: “Если я пою, то пою в Духе. Если я проповедую, то 

проповедую в Духе. Если иду, то иду в Духе. Если говорю, то говорю в 
Духе”. Пусть всё совершается Словом и Духом. Так точно. Аминь! Всё 
это Божья Истина. [26] 

 
Всё ваше стремление — это Христос. Вы ждёте Его прихода в 

любую минуту. Вы ходите в Духе, вы любите Его. Вы видите, как Он 

действует через вас. Вы ничего не желаете делать, просто Он делает 
это Сам. О, что за время! [27] 

 
Самое великое, что я видел в своей жизни — это просто покориться 

Богу и ходить в Духе, просто изо дня в день, а Он будет вести и 

совершать дела. 
“Поэтому нет ныне никакого осуждения тем, кто во Христе, ибо они 

живут не по похоти плоти, они живут по Духу. И если вы любите 

Господа, то вы хотите делать всё возможное, чтобы угодить Ему. [28] 

 
Как Израиль вернулся в обетованную землю: он не знает, как он 

вернулся туда. Он вернулся туда просто автоматически. Почему? — 
Национальные силы привели его на место. 

Теперь я хочу кое-что высказать. Национальные силы привели 

Израиль на родину, национальные силы приведут церковь во 

Всемирный Совет Церквей, а сила Божья введёт людей в Невесту! 
Мир силой тянет в эту сторону, мир силой тянет в ту сторону, а Бог 
силой тянет вверх. Дух Божий, Который является Словом Божьим 

(“Моё Слово есть Дух и Жизнь”), поставит Невесту на Её место, 

потому что Она распознает Свою позицию в Слове; тогда Она во 

Христе, поставит Её на место. Никакие национальные силы этого не 
сделают. Но национальные силы загнали Израиль на родину, 
национальные силы Совета Церквей загонят в него все организации, а 

сила Божья поднимет Невесту во Славу, из всего этого. 

О-о, люди, распознайте свой день, как Иисус предостерегал вас: 
знамение Содома и состояние церкви нашего времени. [29] 
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Дай нам войти во Христа, Слово, ибо мы попросили об этом во 

Имя Его и для Его славы. Аминь. [30] 
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